



Contention personne atteinte démence à corps de lewy faite maison

Par **Pennaneach laetitia**, le **23/09/2017** à **14:51**

Bonjour,

Je vais essayer de faire au plus bref, le frère de ma maman est décédé en juin dernier (2017) suite à maladie neurodégénérative, une démence, ... diagnostiquée en 2014. nous apprenons qu'il s'est pacé en sept 2016, alors qu'il n'arrivait même plus à être au tel avec ma maman ou à être cohérent depuis 2015 déjà. et d'autres éléments qui nous font avoir des doutes sur l'acte en lui-même, et deuxième chose son compagnon utilisait contention créée lui-même (donc sans ordonnance) (photo de la chaise avec contention) sur une chaise pour l'obliger à redresser sa tête (attaché au niveau du front) qui allait vers l'avant à cause de la maladie, peut-on considérer cela comme de la maltraitance ? Ma maman veut agir, convaincue de bien faire, moi j'ai peur de la lancer là-dedans si ce n'est pas justifié, étant elle-même atteinte d'une maladie.

Merci d'avance pour votre lecture et attention.